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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya beberapa masalah yang muncul dalam keluarga 

terutama yang disebabkan oleh adanya struktur sosial dan budaya yang dipahami dan 

diterima oleh masyarakat, daripada prinsip kesetaraan antara laki-laki dan perempuan. 

Misalnya ketidakseimbangan pembagian peran antara laki-laki (suami dan anak laki-laki) dan 

perempuan (istri dan anak perempuan) dalam keluarga. Masih banyak yang beranggapan 

bahwa laki-laki lebih diistimewakan dan perempuan lebih rendah. Artinya, perempuan masih 

berada di bawah laki-laki dalam posisi sosial di masyarakat. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Kesetaraan Gender 

Dalam Keluarga Pasangan Karir Di Kabupaten Jombang? 2) Bagaimana Kesetaraan Gender 

Dalam Keluarga Pasangan Karir Di Kabupaten Jombang Prespektif Maqasid Syariah?. 

Adapun Tujuan Penelitian Ini Adalah 1) Untuk Mengetahui Kesetaraan Gender Dalam 

Keluarga Pasangan Karir Di Kabupaten Jombang. 2) Untuk Mengetahui Kesetaraan Gender 

Dalam Keluarga Pasangan Karir Di Kabupaten Jombang Prespektif Maqasid Syariah 

Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah menggunakan metode penelitian 

empiris kualitatif dengan jenis Penelitian Lapangan (Field Reseach). Penelitian empiris 

kualitatif adalah penelitian ilmiah yang sistematis pada bagian-bagian, fenomena dan 

kausalitas hubungan-hubungannya. Dengan penelitian kualitatif bertujuan mengembangkan 

dan menggunakan model-model matematis, teori-teori atau hipotesis yang berkaitan dengan 

fenomena alam. 

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi pasangan karir sangat baik dalam hal 

saling memahami, yang menjadi gambaran saling memahami disini ialah saling melengkapi 

satu sama lain, saling  menghargai satu sama lain dan juga membantu dan melengkapi 

sehingga dapat mewujudkan keluarga yang harmonis dan juga dapat menciptakan keluarga 

sakinah mawaddah, dan rahmah. Namun dengan kondisi tersebut, sebagian kecil pasangan 

karir atau responden pasangan karir mengalami diskriminasi dalam rumah tangganya. 

penelitian ini menunjukkan bahwa Sebagian besar responden mengaplikasikan kesetaraan 

gender dalan kehidupan rumah tanggannya. Sedangkan prinsip Maqasid Syariah bertujuan 

untuk mencapai tujuan moral dan spiritual yang terkandung dalam ajaran Islam. Hal ini 

memberikan kerangka kerja untuk memahami dan menerapkan hukum Islam secara 

kontekstual, dengan mempertimbangkan maksud mendasar dan prinsip-prinsip yang lebih 

luas, bukan hanya rincian hukum yang spesifik. Akibatnya, Imam al-Ghazali dan al-Syathibi 

menjelaskan lima unsur utama yang merupakan tujuan syariat. Menurut Ghazali, tujuan 

utama syariah adalah untuk menguntungkan manusia dan melindungi mereka dari segala  

bahaya yang mengancam eksistensi mereka. Tidak ada perbedaan antara laki-laki dan 

perempuan dalam peran hamba Tuhan; masing-masing akan dihargai oleh Tuhan sesuai 

dengan tingkat pengabdiannya kepada-Nya. Keduanya mampu menjadi hamba yang ideal.   
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This research is motivated by several problems that arise in families, especially those caused 

by the existence of social and cultural structures that are understood and accepted by society, 

rather than the principle of equality between men and women. For example, there is an 

imbalance in the division of roles between men (husband and sons) and women (wife and 

daughters) in the family. Many people still think that men are more privileged and women are 

inferior. This means that women are still below men in social position in society. 

The problem formulation in this research is 1) What are the Living Conditions of Career 

Couples in Gender Equality? 2) How is gender equality in the family of career couples in 

Jombang Regency from a Maqasid Syariah perspective? The aims of this research are 1) To 

determine the living conditions of career couples in terms of gender equality. 2) To find out 

gender equality in the families of career couples in Jombang Regency from a Maqasid 

Syariah perspective. 

The research method used by the researcher is a quantitative empirical research method with 

the type of Field Research. Qualitative empirical research is systematic scientific research on 

parts, phenomena and the causality of their relationships. Qualitative research aims to 

develop and use mathematical models, theories or hypotheses related to natural phenomena. 

The results of this research show that the condition of career couples is very good in terms of 

understanding each other, which is an illustration of mutual understanding here is 

complementing each other, respecting each other and also helping and complementing each 

other so that they can create a harmonious family and can also create a sakinah family. 

mawaddah, and mercy. However, under these conditions, a small number of career couples or 

career partner respondents experienced discrimination in their households. This research 

shows that the majority of respondents apply gender equality in their domestic life. 

Meanwhile, the principles of Maqasid Sharia aim to achieve the moral and spiritual goals 

contained in Islamic teachings. It provides a framework for understanding and applying 

Islamic law contextually, taking into account its underlying intent and broader principles, not 

just specific legal details. As a result, Imam al-Ghazali and al-Syathibi explained the five 

main elements which constitute the objectives of the Shari'a. According to Ghazali, the main 

purpose of sharia is to benefit humans and protect them from all dangers that threaten their 

existence. There is no difference between men and women in the role of God's servants; each 

will be rewarded by God according to the level of his devotion to Him. Both are capable of 

being ideal servants. 
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 الملخص

،٣٢٣٣١٢٢١٦٦١١ عيون، قورتا ىيلدا  منظور من المهنيين الأزواج أسرة في الجنسين بين المساواة بناء 
 كلية الإسلامي، الأسرة قانون قسم ،(جومبانج محافظة في المدنيين الموظفين أزواج حالة دراسة) المقاصدية الشريعة
،٢١٢٢ تولونجاجونج الله رحمة علي سيد جامعة القانونية، والعلوم الشريعة  .ح .م عالة، أميريل محمد المشرف 

 .الإسلامية الشريعة مقاصد المهني، الزوج الجنسين، بين المساواة المفتاحية الكلمات

 الهياكل عن الناجمة تلك خاصة الأسرة، في تنشأ التي المشاكل من العديد ىو البحث ىذا وراء الدافع
 عدم المثال، سبيل على .والمرأة الرجل بين المساواة مبدأ وليس ويقبلها، المجتمع يفهمها التي والثقافية الاجتماعية
 الكثيرون يزال لا .الأسرة في (والبنات الزوجات) والنساء (والأبناء الأزواج) الرجال بين الأدوار تقسيم في التوازن
 في الاجتماعية المكانة في الرجل دون تزال لا المرأة أن يعني وىذا .شأناً أقل والنساء متميزون الرجال أن يعتقدون
 .المجتمع

 بين المساواة في المهنيين للأزواج المعيشية الظروف ىي ما (٣ ىي الدراسة ىذه في المشكلات صياغة
 منظور من جومبانج محافظة في المهنيين الأزواج أسرة في الجنسين بين المساواة تحقيق يتم كيف (٢ الجنسين؟
 بين المساواة في المهنيين للأزواج المعيشية الظروف معرفة (٣ ىو البحث ىذا من الغرض المقاصدية؟ الشريعة
 الشرعي المنظور من جومبانج محافظة في المهنيين الأزواج أسرة في الجنسين بين المساواة معرفة (٢ .الجنسين
 .المقاصدي

 بنوع الكمي التجريبي البحث أساليب استخدام في الباحثون يستخدمها التي البحث طريقة تتمثل
 الأجزاء حول منهجي علمي بحث ىو الكمي التجريبي الكمي البحث .(الميداني البحث) الميداني البحث
 أو النظريات أو الرياضية النماذج واستخدام تطوير إلى الكمي البحث يهدف .السببية والعلاقات والظواىر
 .الطبيعية بالظواىر المتعلقة الفرضيات

 للتفاىم وصف وىو المتبادل، التفاىم حيث من جدااً جيدة المهنيين الأزواج حالة أن إلى الدراسة ىذه نتائج تشير
 يخلق أن يمكن بحيث والتكامل المساعدة وأيضااً البعض بعضهما واحترام البعض، بعضهما تكامل ىو ىنا المتبادل
 الأزواج من قليلة نسبة فإن الشروط، ىذه ومع .ورحمة مودة سكينة أسرة يخلق أن أيضااً ويمكن متناغمة أسرة
 معظم أن الدراسة ىذه أظهرت حيث أسرىم، في التمييز من يعانون آراؤىم المستطلعة المهنيين الأزواج أو المهنيين
 الشريعة مقاصد مبدأ يهدف نفسو، الوقت وفي .الأسرية حياتهم في الجنسين بين المساواة يطبقون آراؤىم المستطلعة
 الشريعة لفهم إطاراا يوفر وىو .الإسلامية التعاليم في الواردة والروحية الأخلاقية الأىداف تحقيق إلى الإسلامية
 التفاصيل فقط وليس نطاقاا، الأوسع والمبادئ الأساسية المقاصد مراعاة مع سياقها، في وتطبيقها الإسلامية
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 الشريعة مقاصد تشكل رئيسية عناصر خمسة والسيوطي الغزالي الإمام وصف وبالتالي، .المحددة القانونية
ا .الإسلامية  لا .وجودىم يهدد ضرر أي من وحمايتهم البشر نفع ىو للشريعة الرئيسي المقصد فإن للغزالي، ووفقا
 على قادر كلاهما .تعالى لله إخلاصو درجة بحسب الله يجازيو منهما فكل الله، عباد دور في والمرأة الرجل بين فرق
ا يكون أن  .مثالياا عبدا


